
　

昭
和
40
年
か
ら
51
年
に
建
設

さ
れ
た
校
舎
の
老
朽
化
や
耐
震

不
足
に
よ
り
、
改
築
が
行
わ
れ

て
い
る
総
社
小
学
校
。
７
月
か

ら
進
め
ら
れ
て
い
た
仮
運
動
場

の
整
備
と
校
庭
の
埋
蔵
文
化
財

（
遺
跡
）
発
掘
調
査
が
終
了
し

た
こ
と
か
ら
、
い
よ
い
よ
本
格

的
な
新
校
舎
建
設
工
事
が
始
ま

り
ま
す
。

　

新
た
な
校
舎
は
鉄
骨
造
４

階
建
て
、
延
床
面
積
は
約

６
８
７
７
㎡
。
少
人
数
教
室
や

多
目
的
ホ
ー
ル
な
ど
を
設
け
、

総
合
学
習
や
児
童
が
主
体
的
に

学
ぶ
課
題
な
ど
に
対
応
し
ま

す
。
そ
の
ほ
か
、
地
域
住
民
と

交
流
で
き
る
地
域
室
を
設
け
た

り
、
防
災
施
設
と
し
て
の
機
能

も
備
え
て
い
ま
す
。

　

現
運
動
場
の
位
置
に
新
校
舎

が
完
成
後
、
現
在
の
校
舎
は

取
り
壊
さ
れ
、
跡
地
が
新
運
動

場
と
し
て
整
備
さ
れ
ま
す
。
全

て
の
工
事
が
完
了
す
る
の
は

２
０
２
０
年
３
月
を
予
定
。
工

事
中
は
ご
迷
惑
を
お
掛
け
し
ま

す
が
、
ご
理
解
と
ご
協
力
を
お

願
い
し
ま
す
。

　

問
い
合
わ
せ　

庶
務
課
（
☎

92
８
３
５
３
）

児童の安全で快適な学校生活を実現

国道180 号側からみた総社小学校新校舎外観（イメージ）
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駐車場

屋内運動場

正門
新校舎

国道180号
改築後の総社小学校平面図

改築工事始動
総社小学校

校舎改築工事スケジュール（予定）

現校舎解体

新校舎建設
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2019.3
新校舎利用開始

2017.9
仮運動場（中庭・正門横）利用開始

運動場
駐車場

工事工事工事
完了完了完了

　新校舎が建
設される、現
在の運動場南
東側（11 月 10
日撮影）

市では、空き店舗や空き家を活用した創業を応援する
「そうじゃ商人（あきんど）応援事業」を行っています。

空き店舗や空き家を改修して新たに事業を行う創業者に対
して、予算の範囲内で補助金を交付しています。
　すでにほかの補助金の交付を受けているものや事業の種
類によっては、補助金の対象外になる場合がありますので、
詳しくはお問い合わせください。
　申請先・問い合わせ　人口増推進室（☎92 8308）

本人か市内の施行業者が改修した工事
（内装・外装工事、給排水衛生設備工事、電気工事、ガス工事）

改修費用が 50万円以上
【補助金額】・改修費用の２分の１以内の金額（上限は 50万円）
　　　　　・ 補助金額に 1000 円未満の端数があるときは、その端数を切り捨てる

交付
要件 空き店舗

閉鎖してから
おおむね３カ月以上が
経過したもの

空き家
おおむね３カ月以上が
経過したものまたは

その他 　工事が完了した翌日から 15日以内か、３月 31日のどちらか早い日までに、人口増推進
室へ実績報告書の提出が必要

申請

補助金交付
本人

申請の
流れ

必ず施行前に申請してください

　

そ
う
じ
ゃ
商
人
応
援
ス
テ
ッ
カ
ー
。

事
業
利
用
店
に
掲
示
し
て
い
ま
す

自
由
枠
交
付
金
地
域
づ
く
り
協
議
会
連
合
会

　

地
域
の
皆
さ
ん
の
意
思
で
使

途
を
決
定
し
、
活
用
す
る
こ
と

が
で
き
る
地
域
づ
く
り
自
由
枠

交
付
金
制
度
。
制
度
の
運
営
母

体
と
な
る
、
地
域
づ
く
り
協
議

会
の
連
合
会
が
11
月
２
日
、
市

役
所
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

連
合
会
は
年
２
回
開
催
。
各

回
で
交
付
金
の
使
途
や
有
意
義

な
事
例
な
ど
に
つ
い
て
、
情
報

交
換
を
行
っ
て
い
ま
す
。

　

問
い
合
わ
せ　

人
権
・
ま
ち

づ
く
り
課
国
際
・
交
流
推
進
係

（
☎
92
８
２
４
２
）

各
地
区
の
活
動
事
例
を
報
告

久代地区

岡本 正志さん

　久代地区は、正木山の
美化事業に取り組んでい
ます。数年前から有志で
登山道の整備を始め、現
在は自由枠交付金のなか
に環境美化事業を組み込
みました。正木山を軸に
組織づくりをしていきた
いと考えています。

維新小学校区

難波 哲夫さん

　維新小学校区は、昨年
度から重点事業として防
犯灯のＬＥＤ化と新設を
行っています。今年度か
らは、課題としている高
齢者宅の消火器の更新
や、住宅用火災警報器の
点検を行いたいと考えて
います。

昭和小学校区

塚常 保さん

　昭和小学校区は、独自
の提案型事業を実施して
います。校区内の自治会
にやりたいことを提案し
てもらい、それに対して
交付金から拠出。どのよ
うな地域にしたいかを地
域住民に決めてもらう制
度を取り入れています。

広報そうじゃ 2017.12　45　広報そうじゃ 2017.12


